

"Fe, Patria y Juventud"

El siguiente es el texto completo de la intervención pronunciada por Javier Leturia Mermod, Coordinador Nacional del Frente Juvenil de Unidad Nacional, en el acto de clausura del Primer Campamento Juvenil Nacional, organizado por dicho frente, y que culminó el viernes 27 de febrero pasado, con la visita del Excmo. Sr. Presidente de la República, Comandante en Jefe del Ejército, general Augusto Pinochet Ugarte:

Excelentísimo señor Presidente de la República:

"Agradezco a nombre del Frente Juvenil de Unidad Nacional, la presencia de Vuestra Excelencia, en este acto, ya que ella constituye el mejor estímulo y realce para la juventud que aquí se ha congregado, y que corresponde a dirigentes juveniles de todo el territorio nacional.

Al clausurar este Primer Campamento Nacional, hemos querido formular una promesa como jóvenes chilenos, que sintetiza los valores que nos inspiran, y que están expresados en el lema que nos ha reunido durante esta semana: "Fe, Patria y Juventud".

Nuestra fe y nuestra Patria están representadas aquí por los dos símbolos supremos que las encarnan: la cruz y nuestra bandera.

La cruz nos recuerda los grandes principios cristianos que orientan nuestro esfuerzo y nuestra vida. Por su olvido y abandono, es que en el mundo reina hoy la confusión moral, el odio entre naciones y clases sociales, y el egoísmo que todo lo empequeñece.

Es así cómo una civilización entera nacida bajo la inspiración suprema de los principios cristianos, hoy se encuentra carcomida y amenazada de muerte, mientras su debilidad la lleva a transar frente al mayor enemigo que ella tiene en el mundo contemporáneo, que es el marxismo-leninismo.

Al triunfar sobre la amenaza comunista el 11 de septiembre de 1973, Chile ha de-

cidido recuperar su senda de grandeza por el camino de la auténtica tradición nacional, cuyo contenido está ligado indisolublemente a su raíz cristiana.

Junto a la cruz está nuestra bandera. Es el pabellón tricolor que resume todas nuestras glorias y los sacrificios de tantos chilenos, que sirvieron a nuestra Patria en la paz, y que supieron entregar sus vidas cuando la lucha en defensa de Chile así lo exigió.

Nuestra bandera es el mejor signo de los principios nacionalistas que nos inspiran y que apuntan a hacer de nuestro territorio y de nuestra historia, los grandes elementos orientadores para construir nuestra futura grandeza.

Los años de oscuridad en que nuestra bandera fue escarnecida convirtiéndose en símbolo de violencia e ilegalidad, coincidieron con la culminación de un largo proceso extranjerizante, en que se buscó estérilmente en ideologías políticas foráneas, la solución a nuestros problemas sociales.

Hoy cuando Chile reinicia su camino de progreso bajo la luz del espíritu portaliano, que supo crear con realismo una expresión republicana original y adecuada para el momento histórico que se vivía, nuestra bandera vuelve a flamear orgullosa con esa dignidad que jamás pudo haber perdido.

Y junto a la cruz y a nuestra bandera, Fe y Patria, estamos nosotros, que somos Juventud.

Juventud que tiene resolución firme para vencer los obstáculos que hoy afronta nuestra nación, porque sabemos que mientras su superación tendrá como premio una Patria libre, unida, grande, justa y respetada, toda hipótesis de debilidad o concesión, aunque pareciera traer frutos aparentes, en definitiva sólo significaría precipitarnos de nuevo hacia el abismo de la dependencia de imperialismos extranjeros, del odio y la división entre los chilenos, y de un retroceso económico-social



Javier Leturia, Coordinador Nacional del Frente Juvenil de Unidad Nacional, habla durante la clausura del Primer Campamento Juvenil Nacional establecido en Lampa, acto al cual asistió el Presidente de la República, general don Augusto Pinochet Ugarte.

que sabemos que se paga muy caro y durante largo tiempo.

Juventud que quiere llevar alegría y esperanza allí donde los golpes de la vida han llegado a provocar desaliento, y hacer que vuelva una sonrisa de optimismo, a todo aquel que por cualquier causa no sepa sonreír frente al futuro.

Juventud que procura recoger con humildad la experiencia y el aporte del pasado, y que simultáneamente asume su papel de protagonista dinámico del porvenir.

"Fe, Patria y Juventud", lema de este Campamento y del propio Frente Juvenil de Unidad Nacional, constituye pues una resuelta afirmación que proclamamos con el vigor propio de la juventud, el que

tiene que ser tanto mayor, cuanto más grave es la debilidad con que hoy se traicionan estos principios por muchos que debieran sustentarlos, y la que está llevando a tantas otras naciones, primero a la confusión y a la demagogia, y luego a las tinieblas sin retorno de la tiranía comunista.

Por eso, señor Presidente, hemos querido que Vuestra Excelencia, que simboliza el 11 de Septiembre y que es el primer depositario de nuestras esperanzas, presida este acto de testimonio y de promesa, que es sencillo como todas las cosas profundas, pero que se nutre de la esperanza de ese aire libre que hemos vuelto a respirar."

Frente Juvenil de Unidad Nacional.